

# Eine Frau regiert das Königshaus

*Elke Fries ist neue Schützenkönigin in Elfershausen*

**ELFERSHAUSEN** (si) Elke Fries ist neue Schützenkönigin in Elfershausen. Der neue Jugendkönig heißt Sebastian Fox.

Der Schützenkönig wird traditionell durch das Schießen auf Holzsadler ermittelt. Gefertigt hat diese Bogenerferent Helmut Rohner. Da jeder Teilnehmer mit dem gleichen Luftgewehr schießt, haben neben den aktiven auch passive Mitglieder sowie die Bogenschützen die Chance, den begehrten Titel des Schützenkönigs zu ergattern. In diesem Jahr er-

wies sich das Federvieh als ziemlich zäh und ausdauernd.

Fast zwei Stunden lang kämpften die Jugendlichen um die Titel der beiden Ritter und des Jugendkönigs. Jugendkönig wurde der jüngste aktive Schütze des Vereines, Sebastian Fox. Als erster Jugendritter steht im David Wengler, als zweiter Joshua Reiher zur Seite.

Etwa eine Stunde später stand auch bei den Erwachsenen neben dem „Schwanzkönig“ (Sonderpreis für das Abschießens des untersten

Adlerteiles) der Schützenkönig mit den beiden Rittern fest. Elke Fries, die erst seit Juli Mitglied ist, stützte die Krone des Adlers, nachdem zuvor Michael Wahler den Flügel zum 2. Ritter und Markus Schneider den Flügel zum 1. Ritter zum Fallen gebracht hatten.

Schützenmeister Heiko Herrmann und Jugendleiter Benjamin Müller überreichten die Königsketten an die erfolgreichen Schützen. Zum zweiten Mal in der Vereinsgeschichte regiert nun eine Frau das Königshaus.



**Das neue Königshaus:** (von links) 1. Ritter Markus Schneider, Schützenkönigin Elke Fries, Schwanzkönig Benedikt Müller und 2. Ritter Michael Wahler.

FOTOS: SPORTVEREIN



**Bei der Jugend** regieren (von links) Ritter David Wengler, König Sebastian Fox und Ritter Joshua Reiher.